

Lilienberg Hotel Leitbild

Auf dem Lilienberg bieten wir mehr als nur einen Ort zum Übernachten – wir schaffen eine Oase, in der Ruhe, spannende Programme und herzliche Gastfreundschaft zusammenkommen. Eingebettet in die atemberaubend schöne Landschaft des Untersees bei Ermatingen in der Schweiz bieten wir unseren Gästen ein Erlebnis, bei dem sie sich entspannen, die Umgebung erkunden und bleibende Erinnerungen schaffen können.

Unsere modernen und äusserst komfortablen Zimmer garantieren einen erholsamen Aufenthalt, während unsere vielfältigen kulinarischen Angebote jeden Geschmack erfreuen und jede Mahlzeit zu einem unvergesslichen Genuss machen. Mit der weitläufigen Parkanlage, durchdacht gestalteten Hotelzimmern und erstklassigen Wellness-Einrichtungen bieten wir die perfekte Mischung aus Entspannung und Erholung.

Ob Sie einen ruhigen Rückzugsort suchen, eine harmonische Verbindung von Arbeit und Freizeit wünschen oder in die Natur eintauchen möchten – der Aufenthalt auf dem Lilienberg ist darauf ausgerichtet, neue Energie zu tanken und sich inspirieren zu lassen. Unsere Botschaft ist einfach:

Wir möchten für Sie ein unvergessliches Erlebnis bieten, bei dem Komfort auf Entdeckung trifft, so dass jeder Gast erfrischt und bereichert nach Hause geht – und sich auf eine baldige Wiederkehr freut.

Lilienberg Hotel Mission

At Lilienberg, we go beyond offering a place to stay—we create a sanctuary where tranquility, adventure, and heartfelt hospitality come together. Nestled in the breathtaking landscapes of Ermatingen, Switzerland, we provide an experience where guests can unwind, explore, and make lasting memories.

Our modern and exceptionally comfortable rooms ensure restful stays, while our diverse culinary offerings delight every palate, transforming each meal into a memorable journey. With expansive grounds, thoughtfully designed accommodations, and premium wellness amenities, we offer the perfect blend of relaxation and recreation.

Whether seeking a peaceful retreat, a seamless mix of work and leisure, or an immersive escape into nature, every stay at Lilienberg is designed to inspire and rejuvenate. Our mission is simple:

to create an unforgettable experience where comfort meets discovery, and every guest leaves feeling refreshed, enriched, and eager to return.